

## Servicio de Salud O'Higgins fortalece protección del personal SAMU con calzado especializado

**E**l director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez Bocaz, hizo entrega de 170 pares de calzado de seguridad a los funcionarios del Servicio de Atención Médica de Urgencias (SAMU) de O'Higgins, encabezados por su directora (s) E.U. Tania Abaitúa. Se trata de una inversión de más de 30 millones de pesos en implementos que cumplen con altos estándares internacionales y proporcionan mayor seguridad en las labores diarias del equipo.

El director Gutiérrez destacó la importancia de este aporte "para las condiciones de desarrollo del trabajo de los mismos funcionarios del SAMU, siendo esta una forma de poder retribuir el esfuerzo que hacen ellos y tener las condiciones para que puedan desarrollar de mejor forma su trabajo. Además, estos calzados se distribuirán a todos los funcionarios de las bases para que puedan desarrollar su trabajo de mejor forma", finalizó.

### **Importancia de los implementos de calidad**

Por su parte, la direc-

tora del SAMU O'Higgins, subrayó la importancia de este equipo en la prevención de accidentes y en la protección del personal de emergencias. "Esta entrega de calzado de seguridad para nuestros funcionarios es muy relevante, ya que proporciona seguridad a nuestros equipos, previniendo accidentes. Los equipos trabajan con camillas de alto peso y realizan el traslado de pacientes en incubadoras que también tienen un peso considerable, lo que ante cualquier eventualidad los protege de algún evento adverso".

Además, la enfermera resaltó la alta calidad del calzado y su contribución al confort del personal en el ámbito prehospitalario. "Este es un calzado de muy alta calidad que les proporciona comodidad en el desarrollo de sus funciones, sobre todo en el ámbito prehospitalario, que es un lugar distinto a un hospital o centro asistencial. Nuestros equipos prestan servicios ya sea en la calle, en el domicilio, en carretera, en vía pública, en condiciones que son adversas y que a veces no pueden

evitar que ocurra algún accidente. Este calzado permite proteger a nuestros funcionarios", añadió.

El técnico en enfermería (TENS), Juan Román, expresó su satisfacción con la nueva dotación de calzado. "Es bien importante la entrega de estos zapatos para nuestra función, ya que están diseñados para la función de todos los equipos de emergencia. Son súper cómodos, seguros, no tenemos ningún problema en el desempeño de trabajo con este tipo de zapatos", afirmó.

Los zapatos de seguridad son de la marca alemana Haix, específicamente el modelo entregado es el "Black Eagle Safety 50 Mid" que, además de ser repelente al agua y contar con un sistema de climatización interno, está hecho de fibra de vidrio reforzada de plástico que cumple con los más altos requerimientos de seguridad. Además, reduce el efecto del calor en la parte superior por efecto de la luz solar, ya que esta es reflejada por el cuero, manteniendo el pie más fresco.